

野出島

ロジカル

人が集まり活気ある野出島地域に。

移住された方々が地域に馴染める支援を



白河市

野出島地域活性化プロジェクト

私たちは、白河市東地区の野出島地域で活動しています。野出島地域は豊かな自然に囲まれた農村地帶です。地域資源である農地、自然環境、文化財、人材を活用して魅力ある地域を創出し、交流人口を増やすことで活気づけようと取り組んでいます。高齢化が進むこの地域の活気を取り戻したいと、地域住民に呼びかけ立ち上げました。現在は21名のメンバーと2社の地元企業が会員となり、共に活動しています。



菜の花祭りの様子



メンバーの皆さん

白河市

野出島地域活性化プロジェクト

移住後のサポート活動について

移住された方の希望に応じて、以下の支援を行っています。*

（1）先輩移住者との交流

当団体には移住された方も所属しています。2012年にご家族で移住された方は、移住後に農業を始め、菜種油の搾油所を起業されるなど、幅広く活躍されています。希望に応じてそのような先輩移住者とつなぐことができますので、話を聞いてみたいという方はぜひご相談ください。

(2) 行政機関で就農支援を行っていた会員によるアドバイザー支援

私が県職員時代に普及員として農業を専門分野としていたこともあり、野出島地域で就農したいという方には様々なサポートを行っています。はじめての土地で農業を始めるとなると、知らないこと、分からぬことが多いと思います。農地探しから畠の準備、販売ルートの紹介まで、就農経験・就農支援の経験をもつメンバーがアドバイスを行います。

(3) 家庭菜園の指導

野出島地域は農村地帯のため、里山暮らしを求めて移住してくる方が多いです。家庭菜園をしたいという方も多いので、農作業をやったことない方には、土づくりや作物の育て方を教えることもできます。

* 令和6年9月取材時点

その他の活動について

素晴らしい景観や自然環境などの地域資源を生かして、4月に菜の花祭り、6月にホタル祭り、11月に新そば祭りを開催しています。菜の花祭りでは花畠の中で地元団体の音楽コンサートやフラダンスショーを開催したり、地元商店に出店してもらったり。新そば祭りでは、そば打ちを学んだ当団体の会員たちが新そばを振舞い、地域内外から人が集まります。

すでに移住された方や移住を検討されている方へ

移住されたら、地域の行事や、趣味のグループなどに参加されることをおすすめします。地域の方々との関わりも増え、地域の習慣や歴史など、その魅力をより深く知り、地域に馴染めるようになりますよ。以下の住所を訪ねていただくか、お電話をいただければ、私たちが地域の案内や、できる限りのサポートをさせていただきます。

お問い合わせ



〒961-0302 福島県 白河市東上野出島字三ツ池 5-5



 090-4885-2924 honguu.tadashi@orange.plala.or.jp



野出島地域活性化
プロジェクトの
WEB サイトはこちら

